
الاجتماع الأول للمهرجان الزواج الجماعي بالقرية

بعد هذا بدأ الاجتماع هذا وكان ضمن النقاط التالية:

• إعادة تشكيل الهيكل الإداري .

- تشكيل مجلس إدارة تنفيذية للمهرجان يتكون من مسئولي اللجان

- تقليل عدد مسئولي اللجان بحيث يكون هناك مسئول ونائب لكل لجنة مع منح بعض الصلاحيات لمسئول

اللجنة.

- تشكيل إدارة لكل لجنة

- دمج أو إلغاء أو استحداث لجان .

- توزيع الدليل لكل اللجان ، المطالبة بتسجيل الملاحظات والتعديلات للطباعة طباعة نهائية .

• مطلب مهم وملح تكوين لجنة استشارية وتكون ضمن المهام التالية:

- الاستشارة في المشاريع التطويرية والمفصلية والهامة .

- الاستشارة في تغيير نوع وكمية الوجبة.

- إلغاء المهرجان أو تغييره كفكرة أو موقع .

- حل المشاكل العامة والخاصة.

- الاطلاع العام على خطة المهرجان. وفي نهاية الاجتماع تقدم نادي التاج الرياضي مشكوراً  بعرض دعوته

من خلال خطاب تلاه على الحضور السيد علي السيد عدنان الهاشم  لاحتضان اجتماعات اللجنة المنظمة

للمهرجان ولقد لاقى هذا العرض ترحيباً مسبوقاً بدعوة الموفقية للنادي على مبادرته الطيبة .وبعد

هذا تناول الجميع وجبة العشاء على أمل رسم لوحة فنية تبرز  نجاح هذا المهرجان كسابقيه بمشيئة

الباري (عز وجل ) . 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

